

Son époux: Jean-Jacques **Rey**, à Chexbres;

Ses enfants:

Yvan **Rey**, à Vevey;

Pascale et Sylvain **Bettinelli-Rey**, leurs enfants Léa et Noé, à Blonay;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies, annoncent que

Michèle REY-MATHIEU

a déployé ses ailes et a pris son envol le 23 août 2016, à Rive-Neuve,
quelques jours après son 76e anniversaire.

La cérémonie d'adieu sera célébrée en l'église catholique de Saint-Jean à
Vevey, le vendredi 26 août à 14 h 30.

Domicile de la famille: route de Vevey 4, 1071 **Chexbres**.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à l'Association
Tarpuy (en faveur des enfants défavorisés du Pérou), 1807 Blonay,
IBAN: CH5 100 243 243 397371 40H (avec mention: deuil de Madame
Michèle Rey).

Nous sommes venus sur terre pour apprendre à aimer.
Cet avis tient lieu de lettre de faire part.